

Weiterstadt/Erzhausen Bunte Sterne, ein großer Adventskranz an der Decke, helle Kinderstimmen und gerührte Senioren - auch in diesem Jahr erfreute der Chor der Hessenwaldschule unter Leitung von Lehrerin Elke Eßinger die Bewohner des Seniorenheims in Erzhausen. Lieder wie Jingle bells, Feliz Navidad, Rudolph, the red nosed reindeer standen ebenso auf dem Programm wie die Klassiker O du fröhliche, O Tannenbaum und Alle Jahre wieder.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

